

Estadística

unidad 3

Maestro: Andrés Alejandro Reyes Molina
Nombre: Miguel Ángel Espinosa Sandoval

MEDIDAS ANTROPOMÉTRICAS

PARA QUE SIRVEN

Si comparamos dos personas que tienen el mismo peso al subir a una báscula, lo más seguro es que la composición corporal de ambas sea muy diferente. Tal vez una de ellas tiene mayor masa grasa, y la otra mayor cantidad de masa muscular, sin embargo, esto no puede determinarlo la báscula.

MEDIDAS DE PESO

La palabra peso proviene del término latino pensum. En primer lugar, este concepto puede ser definido como la fuerza con la que el planeta Tierra atrae a los cuerpos. Sin embargo, la palabra peso puede ser interpretada de diversas formas, según la disciplina desde la cual sea tratada.

MEDIDAS DE CIRCUNFERENCIA BRAQUIAL

Muchos años se han usado los valores de perímetro braquial inferiores a cierto límite como índice alternativo del estado nutricional de los menores de 5 años de edad en épocas de hambruna o crisis de refugiados y también como método adicional de tamizaje en situaciones normales.

MEDIDAS DE TALLA

Con un metro de sastre y desnuda. Mide el contorno del busto sin apretujar demasiado, después la cintura (debajo de las costillas) y las caderas.

Bibliografia

Antologia UDS